

# Hélène Géraud

Super Maman et Nounou !



Elle est maman de quatre enfants de 16, 14, 10 et 9 ans. Assistante maternelle, elle prend en charge, à midi, trois autres petits et trouve tout à la fois le temps et l'énergie de s'investir dans les formations et les animations du Relais d'Assistantes Maternelles. Plus encore, elle est membre d'un club d'athlétisme et s'occupe d'une association de parents

d'élèves... A 40 ans tout juste passés, Hélène Géraud mérite assurément le titre de «Super maman... et nounou» ! C'est avec une admiration non feinte et de sincères félicitations que le Maire, Michel Forissier et André Bouttevillain, Adjoint aux affaires sociales, ont remis à cette maman hors pair la médaille de bronze de la famille française ◆